
 

                                                                                   

 

BUREAU du COMITE DIRECTEUR 
 

RELEVE de D2CISIONS de la REUNION du MERCREDI 27 SEPTEMBRE 

2023 
 

2ème réunion de la saison 2023 – 2024 

 

 

 

Président : CHARRASSE François 

 

Présent(e)s : BORDET Fabrice - DELORME Gérard - DUNATTE Jean François - MASMOUDI 

Rafik - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre - VIAUD Alain 

 

Excusée : BENOIST-LUCY Marie 

 

Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif)  

 

 

La réunion est ouverte à 18h10 

 

 

1.La vie du district 

1.1.Les compétitions, critériums et pratiques 

 Point : complexités dues aux soucis informatiques 

 Entente CDM : Clamart/Juventus : entente annulée suite aux mails officiels des deux 

clubs 

 Clubs n’ayant pas payé la quote part LPIFF : rencontres perdues par pénalité 

 Championnat CDM : les membres du bureau actent à l’unanimité la proposition du District 

de Paris pour prendre en charge l’organisation 

 Règlements critériums football éducatif (féminin, masculin et futsal) validés à l’unanimité 

des membres du bureau 

 Cellule E-foot : propositions (3 compétitions, envoi de mail + réseaux sociaux le 15 

octobre, fin des inscriptions le 6 novembre, budget) validées à l’unanimité des membres 

du bureau 

 

1.2.Les commissions et les groupes de travail 



 

 Commissions : point 

 Repas des commissions : le vendredi 26 avril 2024 lieu à déterminer 

 Soirée des vœux aux commissiares : jeudi 11 janvier 2024 à 19h au District  

 CDTIS : point des classements des terrains et des éclairages  

 

1.3.Fonctionnement du District 

 Nouveau siège : point 

 

1.4.Les salariés et les alternants 

 Point 

 Tickets restos : passage à la carte  

 Télétravail : proposition de charte adoptée à l’unanimité des membres du bureau 

 Volontaires civiques district : difficultés à trouver des profils intéressants 

 

1.5 Actions 

 Soirée des AS : bilan, programmation en fin de saison après l’AG élective  

 Journée Louis Gaston PAYET : bilan très positif, ajouter une réunion des Présidents de 

club, venue des commissaires sur l’animation de l’après-midi 

 Projet « jeunes arbitres » : validation du projet à l’unanimité des membres du bureau. 

 

1.6.Divers 

 Agenda 

 Assemblée générale ordinaire du 9 décembre : venue du procureur de la République 

 Dossiers justice : point 

 Changements sol (proposition des salariés) : remerciements pour le travail bénévole 

réalisé, poursuite par bureaux du directeur et des techniciens 

 Locaux locations salles district, réflexion sur la salle de convivialité : 

 

 

2.Les clubs 

 Mise en activité partielle : Portugais nouveau 

 Volontaires civiques clubs, accord unanime des membres du bureau pour deux volontaires 

civiques supplémentaires pour Colombes LSO et FC Sèvres  

 

 

3.Les finances 

 Point  

 Situations clubs  : application de l’article 3.6 du RSG 

 Réponse au club de CHAVILLE FUTSAL 

 

 

4.Comité 

 A l’ordre du jour du comité : dossier justice, finances, début des compétitions…. 

 

 

5.Divers 

 ANPDF : compte rendu   



 

 FFF : 1ère réunion des directeurs de District programmée en mars, lettre du Président de la 

FFF suite aux dysfonctionnements informatique. Week-end des bénévoles à 

Clairefontaine  : rappel des règles 

 

 

6.Tour de table 

 BORDET Fabrice : désignation expresse à faire pour la coupe Gambardella. La priorité 

sera donnée aux championnats départementaux. Malus administratifs gelés jusqu’à 

résolution des soucis informatiques : accord à l’unanimité des membres du bureau 

 MASMOUDI Rafik : souhaite que la commission médicale et nouvelles pratiques soit mise 

dans la boucle pour les évènements. Demande aux commissions intéressées de revenir 

vers lui rapidement pour la mise en place de sensibilisation aux gestes qui sauvent 

 MEUNIER Bernard : modification du statut de l’arbitrage par le COMEX sur demande de 

la LFA, les clubs ont cette année jusqu’au 30 septembre pour licencier leurs arbitres, les 

instances doivent signifier le statut pour le 31 octobre  

 

 

Les membres du comité s’associent aux membres du bureau pour présenter toutes leurs 

condoléances à Areski ANZAR ainsi qu’à sa famille et à ses proches pour le deuil qui le frappe 

 

 

Prochaine réunion le mercredi 8 novembre 2023 

 

 

La réunion est close à 21h15 

 

 

François CHARRASSE                                                                                    Adrien COUGARD 

                                                                               


